

In der Sitzung des Gemeinderats am 9. Juli 2019 verabschiedete Oberbürgermeister Reitemann offiziell die ausscheidenden Stadträtinnen und Stadträte. In der Sitzung begrüßte er auch die acht neuen Mitglieder und zeichnete jene Kommunalpolitiker und Kommunalpolitikerinnen aus, die dem Gemeinde- oder Ortschaftsrat über viele Jahre hinweg angehört haben.

OB Reitemann verabschiedet 3 Stadträtinnen und 7 Stadträte

Nach Ablauf der Legislaturperiode 2014 bis 2019 verabschiedete Oberbürgermeister Reitemann die ausscheidenden Stadträtinnen und Stadträte aus dem Gemeinderat. In seiner Laudatio würdigte er deren Verdienste um die Stadt Balingen und blickte auf fünf Jahre ausgesprochen erfolgreicher kommunalpolitischer Arbeit im Gemeinderat und den weiteren Gremien zurück.

Verabschiedet wurden die Frau Dr. Ipek Gedikli (1Jahr), Frau Ute Hettel (7 Jahre) und Frau Conny Richter (20 Jahre). Ebenfalls verabschiedet wurden Herr Alexander Maute (5 Jahre), Herr Peter Harich und Herr Thomas Strobel, die jeweils nach zehn Jahren Zugehörigkeit aus dem Stadtparlament ausscheiden, Herr Volker Kolbus (15 Jahre) und Herr Roland Nies (20 Jahre).

Als dienstälteste Stadträte verabschiedete Oberbürgermeister Reitemann Herrn Andelin Hotkovic und Herren Heinz Jenter, die 35 Jahre dem Gemeinderat angehörten.

Über die Auszeichnung verdienter Gemeinde- und Ortschaftsräte mit dem Verdienstabzeichen des Städtetages Baden-Württemberg wurde bereits in der letzten Ausgabe von Balingen aktuell berichtet.

Gemeinderat und OB begrüßen 11 neue Mitglieder

Nachdem die Aufsichtsbehörde die Gemeinderatswahl vom 26. Mai für rechtsgültig erklärt hatte, verpflichtete Oberbürgermeister Reitemann den neuen Gemeinderat für die Wahlperiode 2019 bis 2024 feierlich. Er beglückwünschte die insgesamt 32 Stadträtinnen und Stadträte zu deren Wahl und wünschte diesen eine glückliche Hand bei der Ausübung ihrer verantwortungsvollen Aufgabe. Herzlich willkommen hieß er hierbei auch die elf neuen Mitglieder im Gemeinderat, welche die Balingener Kommunalpolitik bereits in der Sitzungsrunde im Juli mitgestalten werden. Dies sind: Nathalie Hahn, Dr. Ingrid Helber, Martina Hittinger, Leah Konzen, Annegret Lang, Margit Reinhard, Sevgi Turan, Christoph Foth, Günther Meinhold, Wolfgang Schneider und Ermilio Verrengia.

Ausschüsse und sonstige Gremien besetzt sowie OB-Stellvertreter gewählt

Neben der Verpflichtung des Gemeinderates mussten zudem die weiteren städtischen Gremien besetzt werden. Hierzu zählen insbesondere die beschließenden Ausschüsse (Verwaltungsausschuss, Technischer Ausschuss, ständiger Umlageausschuss, Gartenschauausschuss und Stadtwerkeausschuss) sowie mehrere Zweckverbände, Kommissionen und Arbeitskreise. Zudem wurde Herr Dr. Bernhard Rewes in seinem Amt als erster ehrenamtlicher Stellvertreter, Herr Peter Seifert zum zweiten ehrenamtlichen Stellvertreter, Herr Georg Seeg zum dritten ehrenamtlichen Stellvertreter und Frau Prof. Irmgard Priester zur vierten ehrenamtlichen Stellvertreterin des Oberbürgermeisters gewählt.

Die Mitglieder des neuen Gemeinderates sowie alle aktuellen Informationen zu den Sitzungen können Sie auf der Homepage der Stadt Balingen: www.balingen.de.

Die nächste Sitzung des Gemeinderats findet am

Dienstag, 23. Juli 2019 um 17.30 Uhr

im Großen Sitzungssaal der Balingener Stadthalle statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.